

Association France Cuba, 60 ans de solidarité avec le peuple cubain



Photo: Prensa Latina

La Havane, 21 février (RHC) L'association France Cuba a récemment fêté ses 60 ans. Paul Estrade, professeur émérite de l'université Paris 8, grand connaisseur de l'œuvre de José Martí et l'un des fondateurs de France Cuba a tenu à souligner que cet anniversaire est arrivé avec le même amour et la même solidarité de février 1961.

«Nous étions très excités par cet anniversaire, car lorsque l'organisation est née, nous ne savions pas combien de temps elle allait durer ni ce que nous pouvions faire, nous ne savions que l'urgence d'exprimer notre solidarité et de faire connaître ce qui se passait à Cuba, au milieu du peu d'informations et de la désinformation aussi » a avoué Paul Estrade dans des déclarations exclusives à l'agence Prensa Latina.

Pour l'un des fondateurs de France Cuba, il convient de souligner la coïncidence de la célébration des six décennies de travail de l'organisation de solidarité et de l'Institut cubain de l'amitié avec les peuples (ICAP).

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/248374-association-france-cuba-60-ans-de-solidarite-avec-le-peuple-cubain>



Radio Habana Cuba